
Herr Kühlwetter:  

Wie ist der aktuelle Sachstand bezüglich der Personenunterführung am Bahnhof und 
des Bahnüberganges am Baumschulenweg? Die Schüler gehen aufgrund der langen 

Schließzeiten unter den Schranken her. Kann man dies technisch unterbinden?  

Ist die Verwaltung gewillt, einen Vertreter der Bahn zur nächsten Sitzung des Rates 

oder in einen anderen Ausschuss einzuladen, damit die Deutsche Bahn AG dazu 

Stellung beziehen kann? 

 
Antwort der Verwaltung: 

Es gab mehrfach Schriftwechsel mit der Bahn einen Unterlaufschutz zu installieren. 

Im Frühjahr gab es die Zusage seitens der Bahn. Trotzdem wurde dieser bisher 

nicht realisiert. Die Verwaltung wird darauf nochmals hinweisen. 

 
Mit Schreiben vom 28. Juli wurde der Stadt von der Deutschen Bahn AG mitgeteilt, 

dass die Baustelleneinrichtung zum 10. August erfolge. Ein paar Tage lang erfolgten 

moderate Arbeiten. Am 21. August teilte die Bahn mit, dass noch Nachprüfungen 

erforderlich sind. Der Bürgermeister schlug der Deutschen Bahn AG mit Schreiben 

vom 24. August vor eine gemeinsame Pressekonferenz zu veranstalten sowie dass 
Vertreter der Bahn im Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt bzw. im Rat 

dazu Stellung beziehen. 

 

 


